

NEWSLETTER

für Mitglieder des Ortsvereins Aschaffenburg-Stadtmitte



Liebe Genossin, lieber Genosse,

Wahlkampf heißt:

Aufrecht für eigene politische Überzeugungen einstehen!

Die SPD muss sagen, was ist. (siehe *vorwärts*, Seite 10, Ausgabe 07-08/2018)

und immer wieder bei Freunden und Bekannten

SPD-Positionen offensiv – jetzt im Bayerischen Wahlkampf - vertreten.

Es werden noch „bewegliche“ Helfer für das Verteilen von Flyern und Standfeste am SPD-Stand in der Herstallstraße gesucht; bitte meldet Euch dazu.

- | | |
|-----------------------------------|--|
| 1. Wohnen | – muss bezahlbar sein |
| 2. Familien | – finanziell stärken |
| 3. Gute Arbeit | – in Fairness und Chancen auf dem Arbeitsmarkt |
| 4. Gesundheit und Pflege | – verlässlich und überall |
| 5. Ländlichen Raum stärken | – Unsere Schulstandort-Garantie |
| 6. Öffentlicher Verkehr | – kostenfreie Mobilität für Jung und Alt |
| 7. Sicherheit | – Polizei stärken, Freiheitsrechte verteidigen |
| 8. Heimat für alle | – weltoffenes Bayern |
| 9. Beste Bildung | – für alle und auf der Höhe der Zeit |
| 10. Die Hälfte Bayerns | – Gleichstellung verwirklichen |

Unsere Arbeit ergänzt und verstärkt diese Ziele.

Der OV-Mitte bringt die „Arbeitsgruppe Wohnen“ voran und lädt dazu alle SPD-Ortvereine Aschaffenburgs zu einem gemeinsamen Treffen ein. Es ist höchste Zeit, in dieser Sache aktiv zu werden! Seit 11/2017 denkt man darüber schon nach.

Es gibt bei uns einen großen Fundus an guten Ideen und Programmen zu Themen, wie:

- ✓ Soziales Wohnen
- ✓ Verkehr
- ✓ Energie.

Wir wollen diesen Schatz heben.

Alle Beschlüsse der vergangenen drei Jahre kommen wieder auf den Tisch.

Wir werden hart an einer gedeihlichen Entwicklung unserer Stadt – im Sinn unserer politischen Ziele - arbeiten. Es bereitet bestimmt viel Freude, daran mitzuwirken!

NEWSLETTER

für Mitglieder des Ortsvereins Aschaffenburg-Stadtmitte



Am Dessauer-Gymnasium werden Schüler und Lehrer unser Projekt „Brückenschlag“ (Fußgängerquerung über den Main vor dem Schloss Johannisburg) thematisieren und darüber berichten.

Wir werden kurzfristig diskutieren, die Verkehrsführung im Innenstadtbereich um den Herstallturm zwischen Kreisverkehr Golbacher Straße und Luitpoldstraße, inklusive der Frohsinnstraße bis zur Kreuzung Heinsestraße so zu gestalten, dass dieser Bereich grundsätzlich vollständig für den privaten, motorisierten Fahrzeugverkehr gesperrt wird.

Das wird sicher wieder einmal heiß! Und es ist gut so, zusammen zu diskutieren und unsere Absichten und Aktivitäten in Form zu bringen.

Nachdem die SPD-Stadtratsfraktion den **kostenlosen Pendelbusverkehr** zwischen dem Volksfestplatz und der City positiv aufgenommen hat, wachsen die Chancen zur Realisierung.

Was läuft sonst noch?

1. Eine Fachgruppe unseres OV arbeitet daran, Anträge grundsätzlich online zu stellen.
2. Am 16.09.2018, ab 11:15 Uhr sind Thorsten Schäfer-Gümbel und Martina Fehlner zu Gast bei der Bachgau-SPD in Großostheim auf dem Marktplatz
3. Nächste Mitgliederversammlung: 11.10.2018, 18:30 Uhr mit separater Einladung.

Es ist immer wieder eine Freude, sich im Kunstlanding an moderner Kunst zu erfreuen. Elisabeth Claus hat uns die Ausstellung „Speicher“ näher gebracht.

Ab 23.09.2018 wird im Kunstlanding eröffnet: „ Drei Positionen – expressiv, skriptural, konkret“. Einfach hingehen, anschauen und sich begeistern lassen.

Mit solidarischen Grüßen

Allez, allons-y

Wilfried Oelmann

Dr. Karl-Dieter Wohn